

erstellt: 15.08.2012

Sony PK zur gamescom: Kein Kracher - aber viel Neues

O-Ton: ---

Länge: 0:52 (einfach kürzbar)

Autor: Patrick Pröbsting

Info: Traditionell versuchen die größten Aussteller der gamescom in eigenen Presseveranstaltungen vor der gamescom die Aufmerksamkeit auf sich zu lenken. Nachrichtenstück zu den Neuheiten bei Sony.

Anmoderation: Sony will seine Spielewurzeln in der Gegenwart wiederbeleben. Der Konsolenhersteller der Playstation plant, Computerspiel-Klassiker für Android-Smartphones anzubieten.

Nachrichtentext: Ab Herbst sollen diese Spiele über den Dienst Playstation-Mobile herunterzuladen sein. Das kündigte Sony-Manager Jim Ryan auf einer Pressekonferenz im Rahmen der Kölner Spielemesse gamescom an. Dazu soll das bislang magere Angebot der Spiele für die Playstation Vita ausgebaut werden. Seit dem Start der mobilen Konsolen mit Steuerfeld auf Rückseite Ende 2011 sind erst 60 Spiele für die Vita erschienen. Außerdem möchte Sony seiner in die Jahre gekommene Playstation 3 unter die Arme greifen. Spiele für etwa 20 Euro sollen auf den Markt kommen. Der Europachef von Sony stellte außerdem ein "Cross-Buy-Feature" in Aussicht. Spiele, die zum Beispiel für die Playstation gekauft wurden, könnten automatisch auch auf der Vita spielbar sein. Von der mit Spannung erwarteten Präsentation einer superdünnen Ausgabe einer Playstation war nichts zu sehen.

Patrick Pröbsting, Nachrichtenredaktion ... Köln

zum Beitrag gehörende mp3-Datei:

2012_gamescom_Sony-PK_NAC.mp3